

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Muhamad Dion Ramadani	Kelas : VI (ENAM)
NIS/NISN : 1469 / 0125415672	Semester : I (SATU)
Nama Sekolah : SD Plus Sidareja	Tahun Pelajaran : 2023 / 2024
Alamat Sekolah : Jl. Ranggasena No.596 Sidareja	

A. Sikap

DESKRIPSI	
1. Sikap Spiritual	Ananda MUHAMAD DION RAMADANI taat beribadah, berperilaku syukur, namun dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, ananda akan mampu meningkatkan sikap khusyu dalam berdoa toleransi dalam beragama
2. Sikap Sosial	Ananda MUHAMAD DION RAMADANI jujur, disiplin, tanggung jawab, percaya diri, santun, maka perlu dikembangkan dalam kehidupan sehari-hari

B. Pengetahuan dan Keterampilan

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	78	B	Ananda baik dalam menguasai beberapa Kompetensi Dasar	80	B	Ananda baik dalam menguasai beberapa Kompetensi Dasar
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	B	Ananda 'Baik' dalam Memahami hak, kewajiban dan tanggungjawab sebagai warga dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah, dan masyarakat sekitar	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam Melaporkan secara lisan dan tulisan keterlibatan kerjasama dengan anggota masyarakat yang beragam dalam melaksanakan kegiatan di lingkungan rumah, sekolah, dan masyarakat, sehingga harus

3	Bahasa Indonesia	68	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Menguraikan isi teks penjelasan (eksplanasi) ilmiah tentang penyebab perubahan dan sifat benda, hantaran panas, energy listrik dan perubahannya, serta tata surya dengan bantuan guru dan teman dalam Bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan memilih dan memilah kosakata baku sehingga harus belajar lebih giat lagi.	75	B	Ananda 'Baik' dalam Mengamati, mengolah, dan menyajikan teks laporan tentang ciri khusus makhluk hidup dan lingkungan, serta campuran dan larutan dengan bantuan gur dan teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis dengan milih dan memilah kosakata baku
No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Menentukan besar sudut yang ditemukan dalam kehidupan sehari-hari di rumah, sekolah dan tempat bermain dengan satuan tidak baku dan satuan derajat termasuk sudut antara arah mata angin dan sudut di antara dua jarum jam sehingga harus belajar lebih giat lagi.	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam Mengemukakan kembali dengan kalimat sendiri, menentukan kalimat matematika yang sesuai dan solusi dari masalah yang berkaitan dengan operasi hitung, bangun ruang, dan data yang terkait dengan aktifitas sehari - hari di rumah, sekolah, atau di tempat bermain serta membuktikan kebenaran atau masuk akal nya jawaban
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Menghargai kerja individu dan kelompok dalam aktifitas sehari - hari sebagai wujud implementasi melaksanakan penelaahan fenomena alam secara mandiri maupun berkelompok sehingga harus	76	B	Ananda 'Baik' dalam Melaksanakan percobaan tentang hantaran dan perubahan benda akibat pengaruh suhu, serta mengidentifikasi variable bebas dan variable terikat dalam percobaan tersebut

6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Menunjukkan pemahaman sebab dan akibat terjadinya perubahan masyarakat Indonesia dari masa pergerakan kemerdekaan sampai dengan awal reformasi dalam kehidupan berpolitik, berkebangsaan, dan bernegara sehingga harus belajar lebih giat lagi.	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan keterampilan dalam Menelaah landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi. Menyajikan hasil telaah mengenai landasan dari dinamika interaksi manusia dengan lingkungan alam, sosial, budaya, dan ekonomi dalam berbagai bentuk media (lisan, tulisan, gambar, dan lainnya) sehingga harus belajar lebih giat lagi.
7	Seni Budaya dan Prakarya	70	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Memahami laporan kajian tentang seni budaya Indonesia dengan bantuan guru dan teman serta media pembelajaran dengan menggunakan bahasa Indonesia sehingga harus belajar lebih giat lagi.	74	B	Ananda 'Baik' dalam Membuat pola irama sederhana untuk iringan lagu dengan symbol panjang pendek bunyi dan mengembangkan pola iringan sehingga harus belajar lebih giat lagi.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	72	C	Dengan bimbingan, Ananda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Memahami latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan	74	B	Ananda 'Baik' dalam Mempraktikkan latihan kebugaran jasmani dan pengukuran tingkat kebugaran jasmani pribadi secara sederhana (contoh: menghitung denyut nadi, menghitung kemampuan melakukan push up, menghitung kelenturan tungkai) sehingga harus belajar lebih giat lagi.

Muhammad Dini Ramadani_1469 | 012345678_SD Pius Sitoreja

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi

Muatan Lokal							
9	a. Bahasa Jawa	65	C	Dengan timbangan, Anda dapat meningkatkan pengetahuan dalam Memahami pertanyaan yang berkaitan dengan isi teks cerita anak dan cerita wayang dengan benar sehingga harus belajar lebih giat lagi.	70	C	Dengan timbangan, Anda dapat meningkatkan keterampilan dalam Mencerikan kembali si dongeng menggunakan bahasa Padinan yang d simak sehingga harus belajar lebih giat lagi.

C. Ekstrakurikuler

NO	Kegiatan Ekstrakurikuler	Deskripsi
1	Pramuka	Mencapai kategori 'Baik', maka harus lebih aktif lagi dalam mengikuti kegiatan
2	Bahasa Inggris	Mencapai kategori Baik

Muhammad Dina Ramadani_1469 | 0125415672_SD Plus Sidareja

D. Saran-Saran

Teruslah giat dan semangat dalam belajar !

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Smt 1	Smt 2
1	Tinggi Badan (cm)	52	0
2	Berat Badan (kg)	149	0

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Bersih

4	Kuku	Rapuh
---	------	-------

Wahana Diri Rendah 1409 / 012425672 SD Pusi Solareja

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	0	0
2	0	0
3	0	0

G. Ketidakhadiran

1. Sakit	: 0	hari
2. Izin	: 2	hari
3. Tanpa ket.	: 0	hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Kusriyannah

Sidareja, 16 Desember 2023
Guru Kelas

Catharina

Catharina Axlin Adriatitanika
NIP.



Mengetahui
Kepala Sekolah
Sr. N. Emerensia Sihotang, S.Pd
NIP. -